

Ambiance festive autour du pot-au-feu

AMBIANCE. Gil'Orchestra s'est chargé de mettre de l'ambiance autour des tables.

Une nouvelle fois, la magie du pot-au-feu a opéré à la salle des fêtes, où le comité des fêtes a convié, samedi, les amateurs du plat. Chaque année, lorsque les brumes automnales sévissent, les Lanciers et leurs amis des communes voisines aiment à partager ce plat populaire, qui ne se démode guère. Et les tables étirées sur toute la longueur de la salle avaient à peu près fait le

plein, lorsque les premières notes de musique ont empli l'atmosphère.

L'équipe groupée autour de la présidente Pierrette Popy s'est chargée des préparatifs, de la cuisine et du service du dîner complet.

L'animation, cette année, était confiée à Gil'Orchestra, quatre musiciens expérimentés qui ont entraîné les couples jusqu'au bout de la nuit. ■